
 
 

 
 
   Bündnis90/Grüne 
 
                                                                                               Bornheim,04.10.2010 
 
An den Vorsitzenden des 
SkA-Peter Stüsser 
Postfach 1140 
53308 Bornheim 
 
nachrichtlich: Bürgermeister Wolfgang Henseler 

 
Sehr geehrter Herr Stüsser! 
 
Hiermit bitte ich Sie den folgenden Anfrage auf die Tagesordnung des nächsten 
Sport –und Kulturausschusses zu nehmen: 
 
 
 
Der Ausschuss beauftragte den Bürgermeister in 2009 zu prüfen, ob ab 2010 wieder 
ein „Sportlerball“ ,z.B. in der Rheinhalle stattfindet, um erfolgreiche Sport-
ler/Mannschaften /Ehrenämtler aus den Sportvereinen der Stadt Bornheim entspre-
chend zu würdigen. 
Wann findet ein Sportlerball in 2010 statt? Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 
 
Gründe: 
 
Um das bürgerschaftliche Engagement im Sport bzw. Ehrenamt zu honorieren fehlt 
es zurzeit in der Stadt Bornheim an einer entsprechenden Veranstaltung. 
Viele Vereine im Senioren- aber auch im Juniorenbereich können Aufstiege in ihren 
Sportarten in 2009 vorweisen, z.B. SG Sechtem, SSV Merten, SSV Bornheim, TTC 
Uedorf. Der Sport als Spiegelbild unserer Gesellschaft sollte auch in unserer Stadt in 
der Öffentlichkeit entsprechende Aufmerksamkeit und Würdigung erfahren. Dies gilt 
in gleicher Weise für Ehrenämtler in den Vereinen, insbesondere die Trainer ohne 
die sportliche Erfolge nicht möglich wären. Eine Veranstaltung, in der Art der früher 
durchgeführten „Sportlerbälle“ könnte den Rahmen geben. Aufführungen von sportli-
chen Darbietungen der Bornheimer Sportvereine wären möglich um die ganze Band-
breite des „Bornheimer Sports“ vorzustellen 
.Der Bürgermeister wollte nach einstimmigem Beschluss des Ausschusses dies prü-
fen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Heinz-Joachim Schmitz                                             Bernd Marx                                                        



 
 
 

 
 
 
 


